



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

Con motivo de la celebración hoy del Día del Periodista, el Director Nacional Sr. Ricardo Prato envía un cordial saludo desde la Dirección Nacional de Aduanas.

A los todos los profesionales de la comunicación, en tanto que hacedores del indispensable vínculo entre la ciudadanía y quienes somos servidores públicos, transmitimos nuestra gratitud por esa responsabilidad cotidiana que asumen.

Aprovechamos esta celebración para asumir nuestro compromiso de colaboración con la labor que Ustedes desarrollan, en el marco de una gestión que se asentará, entre otros valores fundamentales, en la transparencia, garantizada por más y mejor información.

Información y Relaciones Públicas